

令和5年

3月号

シニアパーク便り

Yurlife

(株)ユアライフ

日ごと暖かくなり、春の訪れが待ちわびる今日この頃です。皆様も体調にはお変わりありませんか。今月は、節分の豆まきを行い、鬼が登場すると「お〜。鬼が来たのか〜。どうずんだ。」等言われながらも、手に持たれた豆を「それ〜。」と笑いながら投げられる御利用者様もおられました。また紙で作成した、節分以外はダンボールに書いた鬼めがけ豆を投げ、最後は笑顔で記念写真を撮りました。また桃の節句に合わせて、お雛様の壁掛けを作成し、個性豊かな作品が沢山できました。輪投げゲームも行いました。昔を思い出しながら、「昔やったけど。忘れた。アハハ」と笑い話される御利用者様もおられ、室内での運動も兼ねて楽しめました。これからも季節に合わせたレクリエーションやゲームを計画していますので、楽しみにしてください。皆様と笑顔で過ごせる環境づくりに努めて参ります。ご家族様も身体に気をつけてお過ごし下さい。令和5年 3月吉日 生活相談員 菊地春美

2月3日〜節分〜



節分で鬼が登場！！



鬼退治ゲーム

ひな様壁掛け作り



紙芝居



素敵に出来上がりました！

おやつタイム



真剣です。

輪投げゲーム



編集後記

ご要望・ご質問がございましたらお気軽にご連絡下さい。

毎週金曜日
ブログ更新中！！